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     La pandemia che il mondo ha sofferto (e continua a soffrire fra l'indifferenza e la supinaaccettazione) non ha cambiato solo stili di vita, abitudini, relazioni, ma ha avuto effetti perfinosul linguaggio. Prima del COVID-19, e le sue capricciose mutazioni, quante volte avete sentitousare l'espressione «in presenza»? Per dire che delle persone si riunivano attorno a un tavoloper discutere, oppure gli studenti entravano in un'aula per ascoltare le lezioni. Adesso èespressione corrente. E « in presenza» si è riunita anche laventottesima assemblea annuale dell'Archivio Storico dell'Atletica Italiana «Bruno Bonomelli». Isoci si sono ritrovati a Firenze, nella sede della centenaria società sportiva ASSI Giglio Rosso,nella Sala del Consiglio: erano trascorsi tre anni dall'ultimo appello, era aprile 2019.     In attesa del puntuale verbale che stenderà il segretario Alberto Zanetti Lorenzetti (presidentedell'Assemblea il Sindaco Revisore Tiziano Strinati), anticipiamo per i nostri soci principalmente,ma anche per coloro che seguono questo nostro spazio, le principali decisioni dell'assemblea.Anzitutto il rinnovo delle cariche, atto che avrebbe dovuto celebrarsi nel 2021, naturalescadenza del quadriennio. Ma la riunione non si tenne per i motivi legati alla emergenzasanitaria. Questo l'esito uscito dopo breve discussione: Ottavio Castellini confermatopresidente, AugustoFrascavicepresidente, Alberto Zanetti Lorenzettisegretario, Tiziano Strinatisindaco revisore. Gli altri due posti nel Consiglio Direttivo saranno occupati da due soci di lungamilitanza: Enzo Rivised Enzo Sabbadin, che dell'Archivio sono i meticolosi compilatori di liste.     I soci hanno dato il loro assenso corale ad alcune iniziative per far progredire il lavorodell'Archivio Storico: ristrutturazione del sito Internet, non in senso solo grafico ma soprattuttotecnologico; completamento del lavoro iniziato da Marco Martini sulle liste storiche annuali.Nell'occasione è stato presentato il decimo volume della storia dei Campionati italiani di atletica,volume monografico sull'anno 1946: ben 156 pagine, autori Frasca, Aquari, Giuntini, ZanettiLorenzetti, Monti e Castellini. È stato deciso di proseguire il progetto con la preparazione delvolume che comprenderà gli anni 1947 e 1948.     Fissata pure la sede per l'assemblea 2023: si terrà a Navazzo, sul lago di Garda, nellaprimavera dell'anno prossimo. Ricordiamo che in questa località ha sede l'A.S.A.I., ospitata inuna struttura museale-bibliotecaria di un nostro socio. Rimandiamo il resto al verbale formaleche sarà steso dal segretario.     Le fotografie, scattate da Elio Forti, da sinistra in alto, Castellini, Zanetti Lorenzetti e TizianoStrinati; a destra, una parziale veduta della sala; in basso a sinistra, in primo piano i due nuovicomponenti del Consiglio, Enzo Sabbadin e Enzo Rivis; infine l'intervento di Marcello Marchioni,che ha portato il benvenuto della società ASSI Giglio Rosso. L'album completo è disponibile su questo indirizzo.  

 2 / 2

https://photos.app.goo.gl/VS51GA22DuzDqrXx7

